



Concert du groupe Rocksteady Bears à l'ÉREA

publié le 07/08/2024

Un groupe de rocksteady en concert à l'internat

Descriptif :

L'internat a accueilli le groupe Rocksteady Bears pour un concert le mardi 04 juin 2024.



Rocksteady Bears, groupe des Deux Sèvres, nous a offert un médley de reprises de rocksteady, un style musical proche du reggae ou du ska.

L'occasion pour les élèves internes de tous niveaux et pour une partie des enseignants et autres personnels de l'établissement de passer un bon moment et pour beaucoup de danser pendant pas loin d'une heure et demie.





Un grand merci au groupe pour leur musique chaleureuse et communicative. Un grand merci à leur technicienne son pour la sonorisation, ce qui n'est pas une mince affaire dans un gymnase !

Un grand merci aussi à toutes celles et tous ceux qui ont rendu cela possible : gestionnaire, équipe de cuisine, responsable numérique région, les collègues présent(e)s pour l'encadrement des élèves pour le repas et le concert, ...

